

Nogent : Jean-Pierre Sueur visite la maternelle

Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, n'avait pu se rendre à l'inauguration de l'école maternelle de Nogent-sur-Vernisson le 18 janvier dernier. Il a tenu à visiter les lieux un peu plus tard, et c'est en compagnie d'Éliane Cognot, maire de la commune, et de Corinne Asselin, directrice de l'établissement, qu'il a découvert avec beaucoup de plaisir chaque pièce de ce beau lieu (voir notre édition du 22 janvier dernier). À noter que Jean-Pierre Sueur a participé aux différentes subventions sur la réserve parlementaire de sénateur.

